



6 Pièces

182 m²

Réf. 3582

1 845 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une impasse au calme, magnifique villa de plus de 180m² habitables sur un terrain de près de 4500m² avec piscine, pool house, et 210m² de Dépendances. La maison construite en 2018 offre tout le confort moderne, lumineuse avec son exposition sud, aucun vis-à-vis, la pièce de vie d'environ 87 m² comprend l'entrée, la cuisine américaine ouverte sur la salle à manger et la terrasse, vue sur la piscine, et salon tv. Une suite parentale et un grand bureau pouvant devenir une seconde chambre complètent ce niveau. A l'étage, deux chambres avec une salle de bain. Triple garage et cave. ...

Mouans Sartoux - limit Mougins. Located in a quiet cul de sac, a villa of over 180m² of living space on a plot of nearly 4500m² with swimming pool, pool house, and 210m² of outbuildings. The house, built in 2018, offers all modern comforts, and is bright, not overlooked and with a southern exposure. The living room of approximately 87 m² includes the entrance, an American kitchen opening to the dining room and the terrace, pool view, and TV lounge. A parental suite and a large study that can become a second bedroom complete this level. Upstairs, there are two bedrooms with a bathroom. Triple ...

CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

